Voranzeige.

Paul Reller,

der bekannte Romanschriftsteller, wird – nachdem er die Redaktion des "Guckkastens" niedergelegt hat – eine neue Monatsschrift schaffen, die den Titel

Paul Rellers Monatsblätter: "Die Bergstadt"

führen und ganz Paul Kellers künstlerischer Eigenart entsprechen wird. Hervorragende Dichter und Erzähler, sowie namhaste Gelehrte werden mitarbeiten, insonderheit wird sich die neue Zeitschrist auch durch eine Fülle bunten Stoffes auszeichnen. "Die Bergstadt" wird in jeder Nummer wertvolle Kunstbeilagen und gediegene Illustrationen bringen und in jeder Weise auss vornehmste ausgestattet sein. Der erste Jahrgang wird auch enthalten den Erstabdruck von

Paul Kellers neuestem Roman: "Die Insel der Einsamen".

Da Paul Keller eine riesige Lesergemeinde hat (seine Bücher sind in weit über 200000 Exemplaren verbreitet) so wird die Kunde von dem Erscheinen seines neuen Blattes und seines neuen Romans gewiß überall vom Publikum mit größtem Beifall aufgenommen werden. Der Abonnementspreis der "Bergstadt" wird

pro Quartal nur 2,50 Mf. ord., Einzelheft 1,- Mf. ord.

betragen.

Den deutschen Buchhandel bitten wir, diesen Monatsblättern von echt deutschem Gehalt dauerndes Interesse zu schenken und sich tatkräftig dafür zu verwenden.

Verlagsanstalt Dr. Ed. Rose - Breslau XVI - Neurode - Leipzig.